

井原子ども会

平成21年9月21日発行
第3号
子ども会広報担当

井原っ子、「ソフトバレーボール全国大会」に出場！

夏休みに入ってから、毎週土曜日・日曜日と練習を重ねてきた井原っ子達。
その練習の成果を8月22日・23日に行われた「全国キッズソフトバレーボール交流大会」で、
しっかり発揮し、参加した児童全員がメダルを手にすることができました。
大きな会場のプレーは少し緊張の色が見られましたが、1人1人、精一杯真剣に取り組んでいました。
勝った喜び、負けた悔しさをバネに、これから益々成長してってくれるでしょう。

成績	12歳以下の部 3位リーグ	1位	井原リトルキッズ (6年生チーム)
	〃	4位	井原ファイターズ (6年生チーム)
	12歳以下の部 2位リーグ	3位	井原チビデビルズ (5年生チーム)
	10歳以下の部 3・4位リーグ	2位	井原エンジェルス (3・4年生チーム)
	〃	2位	井原スマイルズ (2年生チーム)
	〃	3位	井原スターズ (2年生チーム)



井原リトルキッズ



井原ファイターズ



井原チビデビルズ



井原エンジェルス



井原スマイルズ



井原スターズ



初めての全国大会。皆、最後まで頑張りました。涙あり、満面の笑みあり！
の充実した2日間でした。

一生懸命教えてくださった監督、支えてくれたお父さんお母さんに感謝します。
…そしてなにより、一回り、二回りと大きく成長した子どもたちに「よくがんばったね」と拍手を送ります。

この経験は、みんなの頑張りがあったからこそ、手にすることのできた宝物だね。

井原のみなさまの募金により、井原っ子応援旗「燃えろ!!井原っ子」が出来上がりました。
早速、全国大会会場「広島県立総合体育館 グリーンアリーナ」に掲げさせていただきました。
厚くお礼申し上げます。

第3回子どもと地域のふれあい夏祭り

(8月15日 井原地区青少年健全育成連絡協議会主催)



みんなの大好きなお祭り。かわいい子供達の為！と井原っ子を見守る保護者、そして地域の方々の力で今年も楽しい夏祭りが行われました。

屋台や盆踊りはもちろんですが、オープニングで一気にお祭り気分を盛り上げてくれたのは・・・井原小5・6年生による「和太鼓」です。太鼓のリズムにあわせてピョンピョン跳ねる子供達も可愛らしい。

日が沈むにつれて、グラウンドに広がる音の輪が、みんなを楽しく包み込んでくれている様でした。



柔らかな、ぼんぼりの明かりが暗闇に映える時間になると一層お祭りも賑やかになります。

お月様にも、ぼんぼりの下にある皆の楽しい笑顔が映っているのかな？（子供達はビンゴ大会に夢中です。）

楽しい空気を一杯すいこんで、新たな季節に向かって、また一步！

募集中！

井原学区子ども会は、井原小学校に通学する小学生と、井原学区内の中学生で構成しています。現在、仲間になってくれる子どもさんを大募集しています。(特に、小学生は、大大大歓迎です！) お知り合いの方がいらっしゃいましたら、ぜひお声かけのほど、宜しくお願いいたします。

